

XXXLutz

Expandiert in die Schweiz

Freitag, 19.05.2017

Im Stilhaus in Rothrist, nahe Zürich, wird XXXLutz auf circa 13.000 qm Verkaufsfläche seine erste Filiale in der Schweiz eröffnen.

Auf drei Stockwerken werde XXXLutz vor allem hochwertige Design- und Markenmöbel und ein sehr großes Angebot an Wohn-Accessoires im Stilhaus zeigen. „Die XXXLutz-Gruppe freut sich außerordentlich, dass wir nun auch in unserem Nachbarland, der Schweiz, den Markteintritt bekannt geben dürfen. Der Schweizer Markt schätzt hochwertiges Design und etablierte Marken und ist daher ein idealer Standort für uns“, so Thomas Saliger, Unternehmenssprecher der XXXLutz-Gruppe.

Die Eröffnung sei für das Frühjahr 2018 geplant. Am neuen Standort in Rothrist sollen rund 100 neue Arbeitsplätze entstehen. Die XXXLutz-Gruppe ist mit dem bevorstehenden Markteintritt in der Schweiz in zehn europäischen Ländern vertreten. Es werden derzeit 246 Einrichtungshäuser mit insgesamt 21.500 Mitarbeitern betrieben.

[zum Seitenanfang](#)